



Panistas de CDMX dejan fuera a Margarita Zavala en denuncia por la Línea 3

Aun cuando se decía que la diputada federal, Margarita Zavala, tenía intenciones de buscar la jefatura de gobierno en la Ciudad de México, no se le vio en la denuncia por la tragedia de la Línea 3 que hicieron los alcaldes de oposición y otros panistas de renombre en la capital del país.

Fuentes de Político MX aseguran que dentro del PAN se rumora, que Zavala preferiría conservar su curul como diputada federal.

Entre las razones se encuentran que se le ha dificultado encontrar apoyos entre el panismo capitalino quienes lograron organizarse para lanzar la denuncia en contra del gobierno de Claudia Sheinbaum, y enfrentan un escenario complicado con las acusaciones sobre el "Cartel Inmobiliario".

<https://politico.mx/panistas-de-cdmx-dejan-fuera-a-margarita-zavala-en-denuncia-por-la-linea-3>